

Muskelreiten durch Mitschüler

Einige Probanden berichten von dieser Strafe beim Sportunterricht. Ein besonders kräftiger Mitschüler musste auf die ausgebreiteten Oberarme seines Mitschülers knien. Diesem danach mit den Knien die Armmuskeln bearbeiten, bis der heulte und jammerte. In einem Fall wurde der Bestrafte danach vom Lehrer verspottet.

Positive Aspekte:

Es sind keinerlei positive Aspekte bekannt geworden.

Negative Aspekte:

Betroffene Probanden, an denen diese Strafe vollzogen wurde, sagten, dass dies für sie fürchterlich gewesen sei. Mehr war nicht zu erfahren.

Resümee:

Es ist unglaublich was sich manche Pädagogen einfallen lassen. Sinnvoll ist das nicht. Allerdings denken wir uns, dass man solche Pädagogen verachtet.

